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Descripción:

El Alcalde ha asistido hoy al Pleno de la Asamblea de Madrid acompañado por 
los miembros de la Plataforma Ciudadana por el soterramiento de las vías férreas 
y el Alcalde de Navalcarnero.

"Queremos que se dejen de palabrerías y busquen una solución ya, para que 
comiencen las obras nuevamente y se puedan terminar lo antes posible, porque 
ya estamos cansados de muchas palabras, pocas acciones y pocas soluciones", 
ha recalcado el Alcalde de Móstoles.

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha 
manifestado esta mañana en la Asamblea de 
Madrid, tras presenciar, junto al Alcalde de 
Navalcarnero, Jose Luis Adell y miembros de 
la Plataforma Ciudadana por el soterramiento 
de las vías férreas, su insatisfacción antela 
contestación dada por el Consejero de 
Transportes, Viviendas e Infraestructuras, 
Pedro Manuel Rollán, a una pregunta formulada 
por Daniel Viondi, diputado del PSOE, sobre la 
paralización y reanudación de las obras del tren 
Móstoles-Navalcarnero.



"Después de oírle, son muchas las dudas que tenemos respecto a qué conversaciones 
ha habido entre OHL y la Comunidad de Madrid. El oscurantismo sigue siendo la 
nota predominante, ya que desde hace 5 años a esta parte no se nos dice cuál es el 
problema real", indicado el primer edil mostoleño.

"¿Porqué no se sienta la Comunidad de Madrid con OHL y cuál es el problema que hay 
de fondo?, se ha preguntado David Lucas. "Porque decir que van a exigir a OHL que 
cumpla con la concesión es algo que venimos escuchando desde hace 5 años, pero 
entendemos que no se ponen ni los medios, ni se aborda con la firmeza necesaria el 
problema", prosiguió el Alcalde.

Según David Lucas, "mucho me temo que si esto termina en los tribunales, sea sine die
para no buscar una solución. Mientras, la ciudad de Móstoles sigue abierta, la conexión 
con Navalcarnero no existe y quienes están siendo perjudicados son los ciudadanos 
de Móstoles y de Navalcarnero".

"Queremos que se dejen de palabrerías y busquen una solución ya, para que 
comiencen las obras nuevamente y se puedan terminar lo antes posible, porque ya 
estamos cansados de muchas palabras, pocas acciones y pocas soluciones", ha 
recalcado el Alcalde de Móstoles.


